
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “CASTELDACCIA” 

 

Consiglio d’Istituto 

triennio 2024-2027, anno I 

 

Verbale N. 5 

 

Giorno 30 giugno 2025 alle ore 16,30 si è riunito il Consiglio d’Istituto in seduta 

ordinaria in modalità online con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione aggiornamento Epolicy, secondo indicazioni progetto 

Generazioniconnesse 2024-25; 

3. Approvazione “Tavolo per il monitoraggio casi Cyberbullismo”; 

4. Nomina Presidente del Consiglio D’Istituto come componente del tavolo per il 

monitoraggio casi Cyberbullismo; 

5. Approvazione documento PAI 2025/26; 

6. Approvazione orario estivo uffici segreteria, personale ATA;  

7. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti: Il Dirigente Scolastico, prof. Taibi G., il Presidente Avv. 

Manzella R.; i rappresentanti dei docenti F. Conte, E. Amato, D. Scilipoti, Cutrona G., 

G. Greco, B. Taormina, N. Abbinanti; i rappresentanti ATA: R. Cassenti ; i 

rappresentanti dei genitori, V. Miranda, E. Valenti, Arredi G. 

Risultano assenti giustificati: la rappresentante dei docenti R. Cascio; i rappresentanti 

dei genitori: C. Ditta, Panno S. Canale M. L. ; il rappresentante ATA:  S. Manzella.  

Assenti non giustificati: il rappresentante dei genitori : A. D’Ancona. 

Dichiarata aperta la seduta, prima di cominciare i lavori la rappresentante ATA, sig.ra 

Rosalia Cassenti, chiede di inserire tra i punti all’o.d.g. l’approvazione della chiusura 

degli uffici amministrativi per la giornata prefestiva del 14 Agosto. 

Il Presidente  mette ai voti l’inserimento del punto come punto 6 bis  e l’assemblea 

approva all’unanimità .  

 

 1) Approvazione Verbale della seduta precedente 

Il Presidente comunica l’avvenuto ritiro del primo punto ed il rinvio della relativa 

approvazione alla prossima seduta.  

 

2) Approvazione aggiornamento Epolicy, secondo indicazioni progetto 

Generazioniconnesse 2024-25 

Si passa subito a trattare il secondo punto all’O.d.g. e il Presidente passa la parola alla 

Prof.ssa Scilipoti per presentare il documento. La stessa spiega che attraverso 

l’Epolicy il nostro I.C. adotta  uno strumento operativo di riferimento al fine di 

assicurare un approccio alla tecnologia consapevole, critico ed efficace e al fine di 



sviluppare, attraverso specifiche azioni, una conoscenza delle opportunità e dei rischi 

connessi all’uso della rete.  La Docente si è dedicata personalmente alla stesura del 

documento e passa a declinarne le parti che sono state modificate secondo le 

indicazioni Generazioniconnesse 2024/25, che sono le seguenti: 

1) Il piano di azioni triennale per promuovere nell’intera comunità scolastica l’uso sicuro, 

responsabile e positivo della rete; 

2) Le misure per la prevenzione e la sensibilizzazione di comportamenti on-line a rischio; 

3) Le norme comportamentali e le procedure di utilizzo delle Tecnologie 

dell’informazione e della Comunicazione (ICT) in ambiente scolastico; 

4) Le misure per la rivelazione, segnalazione e gestione delle situazioni rischiose legate 

ad un uso non corretto delle tecnologie digitali. 

La Prof.sa Scilipoti spiega che il piano d’azione va ristabilito ogni tre anni e l’intero 

documento aggiornato verrà allegato al regolamento di istituto. Dunque si passa alla 

votazione e viene approvato all’unanimità (Delibera n.27). 

 

3)  Approvazione “Tavolo per il monitoraggio casi Cyberbullismo” 

Il Presidente ridà la parola alla Prof.sa Scilipoti che illustra composizione e funzioni 

del  TAVOLO PER IL MONITORAGGIO DEI CASI DI CYBERBULLISMO . Esso, 

composto da Dirigente, Presidente del C.I. e docenti nominati dal dirigente,   ha il 

compito di analizzare i casi emersi e migliorare gli interventi d’azione affinché siano 

più incisivi. A titolo esemplificativo la docente spiega che per il prossimo anno 

scolastico si è pensato di sensibilizzare gli alunni delle medie ai casi di bullismo e  

cyberbullismo utilizzando anche le  UDA. Dunque l’assemblea passa alla votazione e 

il documento viene approvato all’unanimità (Delibera n:28). 

 

4)  Nomina Presidente del Consiglio D’Istituto come componente del tavolo per il 

monitoraggio casi Cyberbullismo 

Il Presidente passa brevemente la parola ancora alla docente Scilipoti che richiama 

quanto già spiegato riguardo alla composizione del Tavolo per il monitoraggio dei casi 

di cyberbullismo e, quindi, mette ai voti il punto numero quattro che viene approvato 

all’unanimità ( Delibera N.29). 

 

5) Approvazione documento PAI 2025/26; 

Si passa a trattare il quinto punto all’O.d.g. e il Presidente passa la parola al D.S. che 

immediatamente presenta il PAI (Piano Annuale d’Inclusione), documento che 

fotografa i fabbisogni della scuola in termini di personale specializzato per il prossimo 

anno scolastico. È un documento che rileva il dato numerico degli alunni Speciali e 

BES nei vari ordini di scuola e mostra la necessità di incrementare il personale docente 

su cattedra di sostegno e di assistenti alla comunicazione per migliorare la vigilanza e 

l’assistenza.  

Il D.S. rappresenta una critica carenza di personale specializzato e le difficoltà che 

emergono nell’avvalersi del personale ATA in servizio dato che quest’ultimo è privo 

delle necessarie competenze per svolgere queste mansioni speciali. E però, rileva pure 

che nonostante tutto gli alunni in questione, sotto l’insistenza dell’Insegnante referente 

bes , hanno partecipato attivamente ad una visita guidata ad Aspra con un loro ottimo 

coinvolgimento. Molti Docenti del nostro I.C. hanno partecipato a dei corsi di 



formazione per migliorare le proprie competenze specifiche. Infine il D.S. conclude 

dicendo che la nostra è una scuola che funziona bene da questo punto di vista e si è 

pensato che dal prossimo anno scolastico sarebbe meglio stilare dei PEI Digitali. 

Allora si passa alla votazione ed il documento viene approvato anch’esso 

all’unanimità. (Delibera N.30) 

 

6) Approvazione orario estivo uffici segreteria, personale ATA;  

Si passa a discutere il sesto punto all’O.d.g. ed il Presidente dà la parola alla Sig.a 

Rosalia Cassenti la quale spiega che la segreteria manterrà gli orari di ricevimento al 

pubblico i giorni dispari della settimana in orario antimeridiano ma anticiperà di 

mezzora ogni mattina la presa di servizio del personale di segreteria, dalle ore 7:30 

alle ore 7:00, consentendone così l’uscita alle ore 14:10. Si passa dunque alla votazione 

e viene approvato all’unanumità. (Delibera N.31). 

 

6.bis ) Approvazione chiusura degli uffici amministrativi per la giornata 

prefestiva del 14 Agosto 2025. 

Il presidente mette ai voti anche il punto 6 bis dell’o.d.g. relativo alla chiesta chiusura  

degli uffici amministrativi nella giornata prefestiva del 14 Agosto e la votazione ha 

esito positivo con una approvazione all’unanimità (Delibera N.32). 

 

7) Varie ed eventuali 

Tra le varie ed eventuali il D.S. prende la parola e anticipa al Consiglio la proposta di 

fornire, in egual misura a tutti i plessi dell’I.C.,  colonnine di acqua potabile anche 

refrigerata a. Al prossimo incontro la proposta verrà presentata nel dettaglio . 

Esauriti i punti all’o.d.g. la seduta viene chiusa dal Presidente alle ore 17:34. 

Il segretario                                                                      Il Presidente del C.I.  

 Evelyn Amato                                                                  Rosalia Manzella 


